

La République du Centre, 12 octobre 2015

Hommage aux résistants fusillés



SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE ■ La cérémonie commémorative à la mémoire des dix-sept résistants fusillés le 8 octobre 1943 sur le champ de tir des Groues, à Saint-Jean-de-la-Ruelle, avait lieu, hier. De nombreux élus, des militants communistes et des anciens combattants avaient, entre autres, fait le déplacement. Le maire Christophe Chaillou a cité cette parole d'André Chêne, édile de Fleury en 1971 : « Être fidèle aux combattants de la Résistance, c'est agir contre le fascisme, pour la République et pour la liberté. »